

Sponsoren 2023 Sponsors 2023



ANTON & PETRA
EHRMANN
STIFTUNG



HEAD

**Wäscherei
Kallenberger**

Wenn's um Geld geht
**Kreissparkasse
Böblingen**



**STADT
Rutesheim**
Adress, Location, Address

STAHL
WÄSCHEREIMASCHINEN

**universal
sport**
The Universe of Sports

**BAUBLIES
JUGENDCUP**

info@jugendcup.com
www.jugendcup.com



Jugendcup auf Facebook

International und professionell

Seit Jahren bietet das traditionsreiche Turnier auf den Anlagen des TSC Renningen und des TC Rutesheim Spielerinnen und Spielern aus aller Welt und natürlich dem Publikum ein traumhaftes Ambiente mit perfekter Infrastruktur. Angefangen vom Fahr-Service bis hin zur Unterkunft und Verpflegung offeriert der Baublies Jugend Cup fast alles, was auch die ganz großen Profi-Turniere bieten. Neben dem stetig anwachsenden Publikum vor Ort können auch Fans in aller Welt am Baublies Jugend Cup partizipieren. Dafür sorgt ein professionell aufgestelltes Presse-Team das nicht nur während des Turniers mit Print- und Social-Media-Veröffentlichungen präsent ist, sondern auch vor und nach dem Turnier journalistisch aktiv bleibt.

International and professional

For years, the long standing tournament at the facilities of TSC Renningen and TC Rutesheim has been offering players from all over the world and, of course, the supporters a fantastic ambience with perfect infrastructure. The Baublies Jugend Cup offers almost everything, from driving services to accommodation and catering, just like the big professional tournaments. In addition to the ever-growing number of local supporters, fans all over the world can also keep up to date with all the action at the Baublies Jugend Cup. This is ensured by a professional press team that is not only present during the tournament with print and social media publications, but also remains active in journalism before and after the tournament week.

Änderungen vorbehalten. Details zu den Veranstaltungsterminen und Spielterminänderungen werden auf der Turnier-Homepage bekannt gegeben.

Changes will be possible. Details of the event dates and changing of match schedule will be announced on the tournament's website.

Zeitplan / Schedule

ITF U18

Start Qualifying	Sunday, August 06	Renningen
Start Main draw	Tuesday, August 08	Renningen
Final U18	Saturday, August 12	Renningen



Tennis Europe U14/U16

Start Qualifying	Saturday, August 05	All Sites
Start Main draw	Monday, August 07	All Sites
Final U16	Friday, August 11	Renningen
Final U14	Saturday, August 12	Renningen



Turnieranlagen / Tournament facilities

Main Site

TSC Renningen, Gottfried-Bauer-Straße 50-52, 71272 Renningen

Additional Site

TC Rutesheim, Eisengriffweg 4, 71277 Rutesheim
TA Spvgg Warmbronn, Büsnauer Straße 89, 71229 Leonberg

Practice Courts

TA SV Perouse, Im Aischbach, 71277 Rutesheim-Perouse
TA TSV Eltingen, Badstrasse 24, 71229 Leonberg

Geplante Events (25 Jahre Jugend Cup)

Turnierteilnehmer und Besucher können sich auf anspruchsvolle Veranstaltungen freuen. Darunter ein Aktionstag mit Mischa Zverev, eine Podiumsdiskussion mit bekannten Spitzensportlern zum Thema „Profi mit 14 oder besser Schule“, diverse Musikveranstaltungen und vieles mehr.

Planned events (25th anniversary of the Youth Cup)

Tournament participants and visitors can look forward to sophisticated events. These include an action day with Mischa Zverev, a panel discussion with well-known top athletes on the topic of „Professional at 14 or better school“, various music events and much more.

+++ Junior Tennis At Its Finest +++

**BAUBLIES
JUGENDCUP**



**05.-12. AUG. 2023
RENNINGEN
UND RUTESHEIM**

ITF U18 + TE U 14 & U 16

Baublies Group eröffnet neue Perspektiven

Nächster Schritt mit neuem Titelsponsor

Wer in seiner „Ahnengalerie“ drei Olympia-Siegerinnen sowie Sieger weiß und auch sonst noch neben 17 Grand-Slam-Titeln jede Menge Medaillengewinner aus der Liste der ehemaligen Teilnehmerinnen und Teilnehmer vorzuweisen hat, kann sich ruhigen Gewissens auch des olympische Mottos „Citius, altius, fortius – schneller, höher, stärker“ bedienen, das in leicht modifizierter Form auch den Jugend Cup Renningen/Rutesheim antreibt. Die Organisatoren eines der bedeutendsten europäischen Jugendturniere handeln seit Jahren nach der Maxime „höher, schöner, besser“. „Höher“, geht die sportliche Einstufung der einzelnen Turniere an, „schöner“ bezieht sich auf das Erscheinungsbild von Plätzen sowie Anlage und „besser“ betrifft die Qualität der Teilnehmerfelder. Das ist einer der Gründe, dass der Jugend Cup bei den betreffenden nationalen und internationalen Tennis-Verbänden eine außerordentlich hohe Wertschätzung besitzt, die immer weiter wächst. So holte Turnierdirektor Peter Rohmann dank seines unermüdlichen Einsatzes 2019 ein U-18-Turnier des Weltverbandes ITF an Bord. 2022, ein Jahr vor dem 25-jährigen Jubiläum der Traditionsveranstaltung adelte die ITF das U-18-Turnier durch den Aufstieg in die Kategorie 2. Darüber rangieren nur noch die internationalen Meisterschaften und die Junioren-Grand-Slams.

Besonders stolz sind die Macherinnen und Macher des Jugend Cups aber auf die Ehemaligen, die im internationalen Profi-Tennis glänzende Karrieren gemacht haben. 17 Grand-Slam-Titel im Einzel, Doppel und Mixed, drei ATP-Weltmeisterschaften sowie drei olympische Goldmedaillen, zwei Silber- und eine Bronze-Medaille konnten Akteure, die schon beim Jugend Cup aufgeschlagen haben, bislang erringen. Angelique Kerber und Alexander Zverev wurden zudem zu „Sportlern des Jahres“ gekürt. Mittlerweile fast 50 Ehemalige haben den Sprung unter die Top 100 der Weltranglisten geschafft, acht von ihnen stehen oder standen sogar unter den Top 10. Die Chance, das Turnier in allen Belangen besser zu machen gab dazu pünktlich zum 25jährigen Jubiläum der in Renningen ansässige Werkzeugspezialist Baublies, der die vakante Stelle des Titelsponsors übernahm und damit hilft, die Traditionsveranstaltung in den nächsten Jahren auf ein noch höheres Level zu heben.

Baublies Group opens up new perspectives

Next Step with new title sponsor

Anyone with three Olympic champions in their „line of ancestors“ and some other Olympic medals winner as well as 18 Grand Slam champions in the list of former participants can also use the Olympic motto „Citius, altius, fortius - faster, higher, stronger“ with a clear conscience, which also drives the Jugend Cup Renningen/Rutesheim in a slightly modified form. The organizers of one of the most important European youth tournaments have been following the maxim „higher, more beautiful, better“ for years. „Higher“ refers to the sporting value of the individual tournaments, „more beautiful“ to the appearance of the courses and facilities, and „better“ to the quality of the participants’ playing fields. This is one of the reasons why the Jugend Cup is held in such high esteem by the relevant national and international tennis associations, and this esteem continues to grow. Thus, thanks to his tireless efforts, the tournament director Peter Rohmann brought an ITF U-18 tournament on board in 2019. In 2022, a year before the 25th anniversary of the traditional event, the ITF elevated the U18 tournament to Category 2, above which only the International Championships and Junior Grand Slams site.

However, the makers of the Jugend Cup are particularly proud of the former players who have had stellar careers in international professional tennis. 18 Grand Slam titles in singles, doubles and mixed, three ATP World Championships as well as three Olympic gold medals, two silver medals and one bronze medal went to the account of players who played already in the little towns near Stuttgart. Angelique Kerber and Alexander Zverev were also voted „Sportsmen of the Year.“ In the meantime, almost 50 former players have made it into the top 100 of the world rankings, eight of them are or were even among the top 10. Just in time for the 25th anniversary, the opportunity to improve the tournament in all respects is offered by Renningen-based tool specialist Baublies, which has taken over the vacant position of title sponsor and will thus contribute to raising the traditional event to an even higher level in the coming years.



Holger Rune gewann 2016 den Jugend Cup, 2022 und 2023 die BMW OPEN und hat sich bereits unter den Top 10 etabliert. Holger Rune won the Jugend Cup in 2016, the BMW Open in 2022 as well as in 2023 and has established himself among the Top 10.



Anastasia Potapowa gewann 2014 als 13-Jährige den Jugend Cup. Beim Porsche Tennis Grand Prix 2023 kam die Russin sensationell ins Halbfinale, und steht jetzt unter den Top 20 der WTA -Rangliste. Anastasia Potapova won the Jugend Cup as 13-year-old in 2014. At the Porsche Grand Prix, the Russian sensationally reached the semis and is now among the world's Top 20.



Auch die deutschen Super-Stars Sascha Zverev und Angelique Kerber haben beim Jugend Cup aufgeschlagen: Olympiasieger Zverev 2010, die dreifache Grand-Slam-Siegerin und Olympiasilbermedaillengewinnerin Kerber 2000. German Super Stars Sasha Zverev and Angelique Kerber have also played at the Jugend Cup: Olympic Champion Zverev in 2010, the three-time Grand Slam winner and Olympic silver medalist Kerber in 2000.